
Sr. Presidente, Sras. e Srs. Deputados, faço questão hoje de usar a

tribuna para ressaltar o aniversário da minha cidade, Americana. São 144 anos

de história — e que	 história!

Americana, Município que teve destaque pela sua vocação têxtil, ainda

resiste na disputa com a concorrência asiática, uma luta a que tanto demos e

damos voz aqui na Câmara por meio da Frente Parlamentar Mista José Alencar

para o Desenvolvimento da Indústria Têxtil e de Confecção.

Americana foi pioneira em pavimentação asfáltica no Brasil. Talvez

poucos saibam, mas, devido à sua época de ouro, as ruas do bairro Carioba,

que abrigava o núcleo das indústrias têxteis, hoje com algumas sobreviventes,

recebeu o primeiro asfalto no País.

Americana também abriga o maior templo católico construído ao estilo

neoclássico no Brasil, a Basílica Santuário de Santo Antônio de Pádua. A

imponente obra que reúne pinturas sacras foi realizada pelos irmãos italianos

Gentilli e visionada pelo Monsenhor Nazareno Maggi. É pura arte a serviço e

aberta para todos, no centro da cidade, bem em frente ao calçadão.

Lembro-me, quando criança, de quando a cidade recebeu os sinos dessa

Catedral, que vieram diretamente da Itália e chegaram à cidade pela ferrovia.

Foi uma grande festa.

Americana tem na sua essência uma população politizada, consciente. O

Município, de pouco mais de 200 mil habitantes, já elegeu para um mesmo

mandato quatro Deputados. Tenho a honra de estar nesse registro, junto com

meu filho, o Deputado Cauê Macris, hoje Presidente da Assembleia Legislativa

do Estado de São Paulo. Essa união de foças políticas contribuiu muito para o

desenvolvimento da cidade.

Tenho a felicidade de ver na Câmara Municipal Vereadores do partido que

saem de seus gabinetes, são atuantes e vêm surpreendendo positivamente. É

o caso de Rafael Macris e Thiago Brochi e também do nosso Vice-Prefeito,

Roger Williams, que assumiu uma missão importante nos últimos anos com o



Prefeito Omar Najar: o resgate da confiança do americanense.

Assim como o País, Americana atravessou momentos político-

econômicos difíceis. Porém, nunca nos furtamos ao nosso dever de escolher

um caminho que fizesse a cidade andar nos trilhos novamente.

Nunca nos furtamos a ajudar nosso Município, independentemente de

quem esteja no comando do Executivo, seja situação ou oposição, como deve

ser.

Durante minha trajetória política, participei de diversas conquistas para o

Município, como: o viaduto do Zanaga, trevo de acesso ao bairro Praia Azul; o

asfaltamento de bairros como Mathiensen e Jardim da Paz; a sede da FATEC

(Faculdade de Tecnologia de São Paulo); recursos para ampliação do novo

Hospital Municipal, que está previsto para ser entregue este ano; postos de

saúde, como Boer e São Vito; novas escolas, como as da região da Praia dos

Namorados, Boer e Parque Universitário; constantes emendas que destinamos

e que são fundamentais para que a gestão municipal possa investir e melhorar

a qualidade de vida da população.

Americana, da antiga Escola Estadual Presidente Kennedy, que tantos

guardam na memória, assim como eu, é uma cidade que possui uma riqueza

extraordinária, na força de seu povo e na gentileza dos americanenses.

Hoje, nesses 144 anos, desejo que o seu futuro seja projetado. Que a

cidade conte com a união de esforços e pessoas entendidas para planejar e

estruturar a cidade para o desenvolvimento, a prestação de serviços de

qualidade, o retorno de impostos em obras e a qualidade de vida.

No que depender deste filho e representante político americanense aqui

na Câmara, temos ainda muito a conquistar.

Viva Americana! Parabéns pelos 144 anos!

Obrigado, Sr. Presidente, Sras. e Srs. Deputados.


